



Collectivités et Etablissements publics locaux, participez à la 9ème édition du Prix Energies Citoyennes !

Les Prix Energies citoyennes ont été créés en 2009 pour récompenser les stratégies énergétiques innovantes des collectivités territoriales (communes, communautés de communes, syndicats, départements, régions), et des établissements publics locaux... Vous avez certainement mis en place des actions exemplaires au coeur de votre territoire. Faites connaître votre engagement et la volonté qui vous anime pour assurer la transition énergétique, en participant à cette édition. Vos actions locales seront promues et valorisées sur notre écosystème digital et dans la presse locale et nationale. *Les dossiers de candidature sont examinés par un jury, composé d'associations d'élus, et d'experts du développement durable, présidé cette année par Bettina Laville, Présidente et fondatrice du Comité 21.* Date limite de remise des dossiers : 6 juillet.